

estudio, asesoramiento, coordinación y planificación de las acciones anti guerrilleras. Desde este cargo, dirigió la represión contra los Tupamaros.



Protegido por la policía.

Fue secretario permanente del Consejo de Seguridad Nacional.

Durante el gobierno de facto que se impuso en 1973, fue secretario permanente del Consejo de Seguridad Nacional. En 1981 fue designado al frente de la presidencia del Uruguay. Desde allí continuó con la represión a las guerrillas y negoció el Cronograma Electoral que convocó a elecciones legislativas y presidenciales para noviembre de 1984. Una vez celebrados los comicios y electo el nuevo presidente democrático, dimitió de su cargo.



José María Sanguinetti.

JULIO MARÍA SANGUINETTI COIROLO

Periodo de mandato: 1 de marzo de 1985 – 1 de marzo de 1990; 1 de marzo de 1995 – 1 de marzo de 2000

Partido político: Partido Colorado

Nació en Montevideo el 6 de enero de 1936. En 1955 ingresó a la Universidad de la República, donde se graduó como Doctor en Derecho y Ciencias Sociales en 1961. Mientras cursaba su carrera, incursionó en el periodismo colaborando en varios periódicos del país. Se afilió al Partido Colorado en su adolescencia.

En 1962 fue electo diputado, renovando el cargo en 1966 y 1971. Entre 1969 y 1972 encabezó el Ministerio de Industria y Comercio. Fue también ministro de Educación y Cultura entre 1972 y 1973, siendo uno de los principales impulsores de la Ley de Educación General.

Por su oposición al régimen militar que se impuso en 1973, fue proscrito políticamente, motivo por el cual retomó el ejercicio de la abogacía y su profesión periodística. Fundó la Comisión del Patrimonio Histórico y presidió el Centro Regional para el Fomento del Libro y la Lectura en América Latina. Lideró el Partido Colorado en 1981. En su gestión a cargo de la presidencia del Uruguay, Sanguinetti implementó reformas democráticas y liberó a los presos políticos, entre ellos a algunos miembros de Tupamaros. Firmó

el acuerdo a partir del cual se creó el MERCOSUR. También favoreció la aparición de la Ley de Caducidad de la Pretensión Punitiva del Estado. En 1995 volvió a ganar las elecciones presidenciales, por un periodo que finalizó en el año 2000.



Luis Alberto Ramón Lacalle de Herrera.

LUIS ALBERTO RAMÓN LACALLE DE HERRERA

Periodo de mandato: 1 de marzo de 1990 – 1 de marzo de 1995

Partido político: Partido Nacional

Nació el 13 de julio de 1941 en la capital de Uruguay, Montevideo. Se graduó como Doctor en Derecho por la Universidad de la República. Incursionó como periodista colaborando con el diario "Clarín" de Montevideo. Comenzó su carrera política a los diecisiete años de edad, afiliándose al Partido Nacional. Entre 1971 y 1973 fue diputado por el sector herrerista de su partido. Por su oposición al gobierno dictatorial, fue perseguido, detenido encarcelado por dos semanas. En 1978 sobrevivió a un atentado que se conoció como "el complot del vino envenenado".



Ya como ex presidente, durante un evento.

*Comenzó su
carrera política
a los diecisiete
años de edad.*

Ya restablecida la democracia, en 1984 fue elegido senador. En 1987 pasó a vicepresidente del Senado. En los comicios del 26 de noviembre de 1989 resultó electo presidente de la República. Suscribió el acuerdo Coincidencia Nacional y firmó, junto a los presidentes de Argentina, Brasil y Paraguay, el tratado por la creación del MERCOSUR. Entre otras importantes medidas de gobierno, implementó la Ley de Empresas Públicas para desvincular al Estado de las empresas públicas. Sin embargo, la ley fue derogada tras los esfuerzos de la oposición, que logró concretar un referéndum. El gobierno de Lacalle, marcado por iniciativas neoliberales, transfirió el Banco Comercial a las instituciones extranjeras Deutsche Südamerikanische Bank, el Chemical Bank, el Crédit Suisse y la Banca Nazionale del Lavoro. También concretó la venta del Banco Pan de Azúcar.